



# #ENCUESTA ¡ARRANCAN! CON MORENA AL FRENTE

RUMBO A LAS ELECCIONES DE 2022, EL PARTIDO GUINDA AVENTAJA EN CINCO DE SEIS ESTADOS. EN UNA ENTIDAD, EL PAN LLEVA LA DELANTERA

## REDACCIÓN

**A** poco más de siete meses de las elecciones de 2022 comienzan a perfilarse los partidos políticos en las tendencias electorales y, de acuerdo con la primera encuesta de **Opinión Pública, Marketing e Imagen/Heraldo Media Group**, en cuatro de las seis entidades donde se renovará gobernador, Morena tiene una clara ventaja, en una hay un empate técnico entre este instituto político y el PAN, partido que domina las preferencias en un estado.

En el ejercicio, se les preguntó a los

entrevistados por el partido que votarían si hoy fueran las elecciones y, en el caso de Aguascalientes, 40.11 por ciento opta por el PAN, con una diferencia de 15.94 puntos porcentuales más que Morena, que ocupa el segundo lugar con 24.17 por ciento, mientras que el PRI se coloca en tercer sitio con 6.95 por ciento.

En Durango, 32.56 por ciento respondió que votaría por Morena, 6.6 puntos porcentuales más que por el PRI, el cual obtiene 25.90 por ciento, con lo que desplazan al PAN –que gobierna ese estado– a la tercera posición, con 16.39 por ciento de las tendencias.

Para Hidalgo, la diferencia en puntos porcentuales es de 11.55 a favor de Morena, pues tiene 38.76 por ciento de las preferencias contra 27.21 por ciento del PRI. En tercer lugar se encuentra el PAN con 9.90 por ciento.



En el caso de Oaxaca, la encuesta revela que 40.43 por ciento votaría por el partido guinda, dejando al tricolor en un segundo lugar con 24.06 por ciento de las tendencias, que representa 16.37 puntos porcentuales de diferencia.

Y en Quintana Roo, se observa un eventual empate técnico, pues la diferencia en puntos porcentuales es de apenas 1.91, al obtener 33.36 por ciento Morena, y 31.45 por ciento el PAN.

Respecto de Tamaulipas, también Morena domina la tendencia con 47.17 por ciento de la intención del voto, con 18.93 puntos porcentuales arriba del PAN, que logra 28.24 por ciento.

En la actualidad, cuatro de los seis estados en disputa (Aguascalientes, Durango, Quintana Roo y Tamaulipas) están gobernados por panistas, mientras que dos (Hidalgo y Oaxaca) se encuentran en poder del PRI. ■



### AVANZA PROCESO

• El INE fijó el 10 de febrero como fecha límite para las precampañas en los seis estados.

• Los mexicanos que viven en el extranjero tienen hasta el 10 de marzo para inscribirse.

• Este grupo sólo podrá votar para la elección a gobernador en Aguascalientes, Durango, Oaxaca y Tamaulipas.



